
Ata da Octogésima Oitava Sessão Ordinária do segundo ano

Leoislativo oa r-egisraiuia zotiizozo da 
-Câmara 

Municipal de

ir?r#;"E#d; ,1".;d;ts'pe, àalizada no. Décimo sexto dia do

.ã"-ãã outroro oe Jois'mil e dezoito' às Dezoito e trinta ' no

Plenário da Câmara ftíuni"ipáf, Desembargador Fernando Ribeiro

Franco, localizado n" Éiáç" Getúlio Vargaà' s/n' 10 andar' centro'

i'iriiuãà"-sãrgipe, onde ià reuniram os 
-senhores (as) y9p1t!op3

(as). sob a presidênciã ãá uli""aor: JosÉ cARLos HoRA DA

i:oircÉiçÃó. A" ili;i;r;sessão, o senhor presidente determinou

ã-ã""inàtrt" no livro de presença. o qual co19t3t9u 
- I

comDarecimento dos'*,""do-": lCÍSÉ CARLOS HORA DA

;ô^fcãôÀõ 
"',nÊúo- líeuerneoo DE MoRAls'EDlMARlo

óó§ alliôs sANro§ souzA,FABlANo- gos sANros sllvA' '
lõáuÁioo ALvARo oe §ouzn, NAIARToN -IEltRlggE
éóúã,- MARcos PINHEIRo BARRoso DA slLvA'JosE
ÃóNI,IúO DOS SANTOS SAMPAIO,HERIBALDO OLIVEIRA

úôia JUNIOR. O presidente no uso de suas atribuiçÕes legais

ã""t"ro, que sobre a proteção de Deus e em nome do povo de

úriiu""", 'havendo quórum làgal está aberta a presente sessão' Em

""1úã" 
o presidente solicitou do primeiro secretário a leitura da

É;:;õ"* BÍblica, Salmo 23. Versículos:1,2,3 Em seguida .o
oresidénte pediu para o primeiro secretário para íazer a leitura da

Ãtã-0, .à"":aíanierior, colocando para discussão e votação, sendo

, *""r, aprovada por unanimidade' Em seguida o 
. 
presidente

fr"nquéo, a palavra' para quem queira Íazer uso da mesma'

Ú""nao a paiavra o vereador Adriano deu boa noite e falou:

Gostaria de saber se o Secretário de Obras foi até o Povoado

Pedras resolver o problema do quebra-mola? E tem que ver com o

etáiii"ist" o que está causando a queima de tantas lâmpadas'

UsandoapalavraovereadorRemorespondeu:osecretárionão
esteve aináa no Povoado Pedras, mas garantiu que vai 'Usando a

Éáiári" o vereador Heribaldo deu boa noite a todos e falou: A

õr"itao da iluminação do Povoado Visgueiro foi resolvida, só ficou

iânanOo a quadra, inclusive eu falei vereador Fabiano da quadra do

Éàvoaao iamará ele me falou que vai Íazer as compra das

lâmpadas. Não havendo mais quem queira usar a palavra o

presidente encerrou a seguinte sessão lavrando a presente Ata ,que

ãpós lida será lida será assinada por me e demais vereadores

presentes.

GÂMARA MUNICIPAL DE MURIBEGA, í6 OUTUBRO dE 2Oí8.
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